



ほいくえんだより

2024年10月1日
北九州市小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
093-963-6030

新年度が始まってから、はや半年…、あっという間にもう10月ですね。
9月も残暑厳しい日々が続きましたが、ようやく過ごしやすくなり、少しずつ戸外での活動を楽しんでいます。

子どもたちが楽しみにしている運動会も近づいてきました。これまでの取り組みの成果が十分發揮できるように、保護者の皆様の温かい声援をよろしくお願ひいたします。



今月の行事

- 1日（火）運動会総合練習
- 5日（土）運動会
- 8日（火）おはなし会
- 16日（水）園児健康診断
- 16日（水）避難訓練（午睡時）
- 24日（木）誕生会



子どもたちはかけっこや遊戲、競技などにがんばっています！！
お楽しみに。



16日（水）の健康診断は、10:30より、園医の『佐藤子どもクリニック』の佐藤先生に見ていただきます。聞きたいことなどありましたら保育士にお伝えください。

「ハイハイ楽しいね」ひよこ組(0歳児)

すりばいやハイハイでの移動が速くなってきた子どもたち…、お目当てのものを見つけると、「あっ」という速さで取りに行っています。

今は運動会に向けて、マットの山登りに挑戦中、平坦な保育室との違いに戸惑う姿も見られますが、「〇〇ちゃん、おいでー！」と呼ぶと、急いで保育士のところへ行こうとしています。運動会では、一生懸命移動する姿を見てください。

「よーいドン！」あひる組(1歳児)

初めのころは、保育士が「よーいドン」と言っても「????」な感じであちこち思いのままに走っていましたが、今では、「よーい…」というと、ポーズを決めて、ゴール目指して走れるようになりました。また、名前を呼ばれると手をあげて元気よく「ハイ！」と返事をしたり、「おやおやおやさい」の絵本を見て、『かけっこ』のイメージを膨らませたりしている子どもたちです。

「色がかわったね・・・」

こあら組(2歳児)

【赤と黄色】や【青と赤】の絵の具をカップに入れ混ぜてみせると、「あっ！いろがかわったよ」「オレンジになったね！」「むらさきいろ！」などと、気付いたことを保育士にうれしそうに知られてくれました。その絵の具を使って色を塗り、制作したものは、運動会の親子競技で使う小道具です。絵筆も初めてでしたが、保育士が手を添えて筆の持ち方を知らせるとしっかり握って描くことができました。どんな作品ができたかな？・・・運動会をお楽しみに！！